

# Jenni Hermoso regresa a la lista de la selección española

► La seleccionadora vuelve a contar con la jugadora del Pachuca y prescinde de la yeclana Eva Navarro

LAIA BONALS

## Fútbol

Jenni Hermoso vuelve a la selección española. En la segunda convocatoria de Montse Tomé, la entrenadora ovetense volvió a dar la sorpresa convocando a la delantera para los partidos contra Italia (día 27) y Suiza (día 31) de la Nations League. Hermoso, que no viste la zamarra de España desde la final del Mundial, volverá al vestuario con sus compañeras, donde no estará en esta ocasión la yeclana Eva Navarro, del Atlético de Madrid. La madrileña, que está inmersa en el proceso judicial del caso Rubiales tras recibir un beso no consentido por parte del expresidente de la RFEF, se reencontrará con sus compañeras y con una estructura federativa más segura tras la salida de los hombres fuertes de la directiva del exmandatario.

Jenni Hermoso se ha visto en el foco mediático desde que recibió un beso no consentido en la boca por parte del por entonces presidente de la RFEF, Luis Rubiales, en la ceremonia de premios del Mundial. Las acciones judiciales retrasaron la llegada de Jenni a México, pero finalmente pudo disputar los primeros partidos. Ahora, volverá a España para jugar con la selección. Una llamada que no recibió en la primera convocatoria de Tomé como seleccionadora y que levantó ampollas. Tomé explicó ante los medios que esta medida atendía a la intención de proteger a la jugadora, algo que la propia Jenni replicó en un comunicado: «¿Protegerme de qué? ¿O de quién?», se preguntaba. Contactos esta última semana entre las partes y un ambiente mucho más seguro tras la salida de pesos pesados de la directiva de Rubiales han hecho posible su vuelta.

«En cuanto a Jenni, comentar que sí hemos hablado con ella, tanto yo como gente de mi cuerpo técnico. En la anterior convocatoria di mi explicación de por qué y luego me puse en contacto con ella. No había ningún problema con ella, creímos que la mejor opción para ella y para nosotros era eso», comentó la seleccionadora. «La Federación está trabajando mucho en hacer los cambios necesarios. Jenni desde el Mundial había jugado poco y las decisiones las tomo como entrenadora y a nivel

OSCAR J. BARROSO



Jenni Hermoso.

## LAS CONVOCADAS

## PORTERAS

Misa Rodríguez (Real Madrid), Enith Salón (Valencia) y Cata Coll (Barcelona).

## DEFENSAS

Ona Batlle, Irene Paredes (Barcelona), Olga Carmoña, Ivana Andrés, Oihane Hernández (Real Madrid), Laia Aleixandri (Manchester City) y María Méndez (Levante).

## CENTROCAMPISTAS

Tere Abelleira, Maite Oroz (Real Madrid), Alexia Pustellas, Aitana Bonmatí (Barcelona), Jenni Hermoso (Pachuca) y Anna Torrodá (Valencia).

## DELANTERAS

Athenea del Castillo (Real Madrid), Mariona Caldentey, Salma Paralluelo (Barcelona), Amaïur Sarriegi (Real Sociedad), Inma Gabarro (Sevilla), Lucía García (Manchester United) y Esther González (Gotham).

deportivo», añadió.

Montse Tomé ha querido volver a contar con las mejores futbolistas españolas. La intención de la seleccionadora ha sido mantener el bloque de la primera convocatoria, aunque ha dado entrada a Jenni Hermoso, Salma Paralluelo y Esther González (las dos últimas ya recuperadas de sus respectivas lesiones). Las grandes ausencias de la lista siguen siendo Mapi León y Patri Guijarro. «En cuanto a Patri y Mapi, fueron en su día convocadas porque para nosotros eran las mejores. Nos trasladaron su opinión, que respetamos, y a partir de ahí no hemos sabido nada más. Respetamos su decisión. En la Federación Española se han hecho cambios y yo ya les he transmitido por qué fueron convocadas. Queremos volver a pensar solo en fútbol», declaró Montse Tomé. Tampoco formó parte de la lista Alba Redondo, que está lesionada.

## Breves



Imagen de la presentación ayer del evento.

CARM

## POLIDEPORTIVO

## REYES, VALENTÍN, CLEMENTE Y CORRETJA, EN EL CONGRESO SPORT BUSINESS

► Felipe Reyes, Lydia Valentín, Javier Clemente y Álex Corretja, entre otros, participarán el próximo 9 de noviembre en la sexta edición del Congreso Costa Cálida Región de Murcia Sport Business, que se desarrollará en el Teatro Circo de Murcia desde las nueve de la mañana. También habrá dos mesas redondas sobre las innovaciones tecnológicas en el sector deportivo y la entrega de los IV Premios al Espíritu Deportivo Universae-Sport Business World. Las entradas cuestan 15 euros y la recaudación irá destinada a la Fundación Aladina en su proyecto de construcción de un nuevo gimnasio para niños y adolescentes en el Hospital Virgen de la Arrixaca.

## CARRERAS POPULARES

## EL CROSS DE LA ARTILLERÍA, CON MÁS DE 2.000 INSCRITOS

► El Cross de Artillería, que se llevará a cabo el domingo 19 de noviembre en Cartagena, cuenta ya con más de dos mil corredores inscritos. Las categorías en esta edición no han variado con respecto al de pasadas ediciones, y son la Carrera del Faro, que cuenta con un recorrido de 14 kilómetros; el Cross Urbano, de 6 kilómetros; la Milla, para jóvenes de entre 10 y 14 años; y el Cuarto de Milla, para menores de 9 años. Las inscripciones siguen abiertas hasta el 10 de noviembre.

## FÚTBOL SALA

## DUROS RIVALES PARA ALCANTARILLA Y ROLDÁN EN LA COPA

► STV Roldán y LBTL Alcantarilla tendrán duros rivales en la tercera eliminatoria de la Copa de la Reina, aunque contarán ambos con la ventaja de jugar en casa. Las alcantarilleras recibirán al Rayo Majadahonda, mientras que las roldanenses se medirán al Futsi Navalcarnero, el equipo más laureado del país. Los campeones de estas eliminatorias, que se jugarán a partir único el 1 de noviembre, se clasificarán para la Final a Ocho.



Nayara Arroyo, ayer en la recepción en el Ayuntamiento.

A.C.

## BOXEO

## NAYARA ARROYO: « LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE PARÍS ESTÁN MÁS CERCA »

► La cartagenera Nayara Arroyo, que fue ayer recibida por la alcaldesa de Cartagena, Noelia Arroyo, y el concejal de Deportes, José Martínez, acaba de ganar la medalla de oro en el Abierto Nacional de Clubes de Boxeo categoría élite 57 kilos. Tras este éxito, afirma que «ahora tengo en mente otros compromisos tras el empujón del Campeonato de España. La victoria ha sido el chute de vitamina y de energía de todo para los siguientes objetivos que vienen. Tengo muchas ganas. Ya estamos trabajando cada día y luchando para los Juegos Olímpicos de París de 2024, que cada vez están más cerca y ojalá que me puede clasificar», indicó.

## El Campamento Internacional congrega en Caravaca a 200 espeleólogos



E.S.

Una de las actividades.

ENRIQUE SOLER

## Espeleología

► Caravaca se convertía en la capital de la espeleología acogiendo el Campamento Internacional de Espeleología, que reunió durante cuatro días a más de 200 espeleólogos de toda España. También tuvieron presencia delegaciones de Francia, Portugal y México.

Se realizaron visitas guiadas a distintos puntos de interés, entre ellos La Cueva de la Barquilla, La Cueva Negra o La Cueva del Rey Moro. También se desarrolló un programa de talleres, como los de autosocorro o prehistoria. Además, la deportista de élite Beatriz Flamini, que recientemente batió el récord mundial de permanencia de aislamiento bajo tierra estando 500 días en una cueva, dio una conferencia. También visitaron la Cueva del Puerto y se centró el foco en la Sima de la Higuera y en la recién descubierta cueva del Arco en Cieza.

Caravaca puede considerarse como la cuna de la espeleología en la Región de Murcia, pues los datos más antiguos que se tienen datan del año 1800 con una descripción de Cisneros sobre la cueva de la Barquilla 'Observaciones en la Cueva de la Barquilla, Caravaca', publicada en la Real Sociedad de Historia Natural de Madrid. Cisneros fue el primer explorador de la cavidad y La Barquilla la primera cueva documentada en la Región.

Posteriormente, alrededor del año 1950, aparece el 'G.I.E. de Caravaca', siendo este grupo el precursor de la espeleología murciana, publicando artículos sobre las cavidades de la Región y participando en otras actividades nacionales e internacionales.

En 1991 se fundó la Asociación Deportiva ADENOW, que de forma desinteresada promueve el desarrollo y la difusión de los deportes en la naturaleza con actividades como el senderismo, montañismo, alpinismo, esquí o la espeleología. En la actualidad la Región cuenta con más de 150 cuevas y simas localizadas y más de 1.000 federados repartidos en 25 clubes.